



# Proyecto de reposición de Primera Comisaría aún no tiene fecha para su licitación

**INSTALACIONES.** Ha debido sortear observaciones y el aumento en el costo, el cual asciende a 15 mil millones de pesos. La iniciativa será ejecutada por la unidad de Arquitectura del MOP, una vez que cuente con Recomendación Social.

Pablo Orellana G.  
pablo.orellana@mercurioocalama.cl

El proyecto de reposición de la Primera Comisaría de Calama aún no cuenta con fecha exacta para su licitación. Esto tras observaciones detectadas por el Ministerio de Desarrollo Social, tras la evaluación de la iniciativa que busca modernizar la actual unidad policial.

Al respecto, el seremi de Desarrollo Social, Mauricio Zamorano explicó que "la semana pasada se hizo la última evaluación a las observaciones del proyecto junto a un equipo técnico de Carabineros, para analizar precisamente estas y poder resolverlas de forma rápida, y para que avance hacia la Recomendación Social y con ello pueda ser presentada al Consejo Regional para su financiamiento".

## COSTO

El proyecto de reposición de la unidad policial contempla 15.400 millones de pesos, los que serán financiados por el Gobierno Regional. "De ahí la importancia de que estas observaciones, una de ellas un aumento de mil millones de pesos, sean resueltas, para que sea ingresado pronto para su evaluación final por parte del Consejo Regional y cuente con financiamiento y pase a contar



DURANTE LA PROXIMA SEMANA SE PRESENTARÁN LOS AVANCES A LAS OBSERVACIONES DEL PROYECTO.

con Recomendación Social (RS) y se inicie el proceso de licitación", agregó Zamorano.

Respecto a los plazos de licitación de la iniciativa, el seremi de Obras Públicas (MOP), Pedro Barrios, precisó que "por tratarse de una licitación pública regulada por el Decreto 108/2009, en que el contratista junto con ofertar el monto por la ejecución de las obras, debe desarrollar el diseño de arquitectura y especialidades, el proceso de licitación dura al menos 120 días", el cual será

ejecutado por la unidad de Arquitectura del MOP.

## ASPECTOS TÉCNICOS

En cuanto a las características que tendrá el emplazamiento policial, el seremi Pedro Barrios explicó que "el cuartel corresponde a una edificación de 4.989,87 metros cuadrados, que contempla área de atención de público, guardia, calabozos, zona de servicios, habitabilidad, oficinas, dependencias para las secciones policiales, y Central de Comunicacio-

nes. Asimismo, considera la reposición del parque vehicular con la vida útil cumplida, con lo que se dotará el cuartel de los medios de vigilancia necesarios, que permitirán incrementar los patrullajes y por ende la sensación de seguridad en la comunidad".

"Iniciadas las obras, el plazo de ejecución de las mismas corresponde a 540 días corridos, lo cual se realizará bajo el mismo estándar de calidad a las obras de seguridad ya desarrolladas en la región", agrega-



CARABINEROS DE CALAMA REQUIERE MODERNIZAR LA ACTUAL COMISARÍA.

## 3

observaciones ha tenido el proyecto que Carabineros deberá mejorar para avanzar en la reposición.

## 4.989

metros cuadrados tendrá la unidad policial una vez que finalicen las obras de reposición.

## 120

días podría durar el proceso de licitación de las obras para la reposición de la Primera Comisaría.

ron desde el MOP.

Tras la visita a Calama la semana pasada del seremi de Seguridad Pública, Jorge Cortés-Monroy, y tener una reunión de trabajo con el alcalde de Calama, Eliecer Chamorro, el edil dijo sobre el proyecto que "le hemos solicitado que ayude a gestionar el rápido avance del proyecto. Calama requiere contar pronto con una unidad moderna, y acorde a los nuevos tiempos en materia de seguridad. Le hemos propuesto trabajo conjunto para ello y que esta iniciativa inicie obras pronto. Sabemos además del compromiso del Consejo Regional por acelerar avances en este y que los trabajos puedan iniciar cuanto antes, una vez que se cumplan todos los plazos y requerimientos".